## SILVAN UND PASCAL NIEDERBERGER EIN POWER-DUO



Seit über einem Jahr führen Silvan und Pascal Niederberger zusammen mit Patrik Würsch die RIVA BAU AG. Die Gebrüder Niederberger stellen nicht nur beruflich den «Mann», auch sportlich setzen sie die Messlatte hoch.

Die Baumeister-Gene waren ihnen in die Wiege gelegt, sie wuchsen im elterlichen Betrieb der Niederberger Bau AG in Dallenwil auf. Über den beruflichen Werdegang bestanden nie Zweifel. Nach der Lehre als Maurer folgten Weiterbildungen, Silvan arbeitet heute als Dipl. Baumeister / Geschäftsführer und Pascal ist als Dipl. Techniker HF Bauführung, bei der RIVA BAU AG. Täglich leiten sie engagiert und kompetent ein motiviertes Team, bestehend aus rund 35 qualitätsbewussten und gut ausgebildeten Mitarbeitenden, inklusiv Lehrlingen.

## Verantwortung übernommen

Mit dem Zusammenschluss der Niederberger Bau AG und RIVA BAU AG endete 2023 eine über 120 Jahre dauernde, bewegte Erfolgsgeschichte eines Traditionsunternehmens mit Sitz in Dallenwil. Urs, der Vater von Silvan und Pascal, freute es ausserordentlich, dass die Nachfolge geregelt werden konnte, den Input zu diesem Schritt brachten Silvan und Pascal aus eigenem Antrieb. Mit dem grossen Knowhow können Synergien genutzt werden und bei RIVA BAU AG fanden alle Mitarbeiter Unterschlupf, die Erfolgsgeschichte geht weiter.

## Sportlich Akzente gesetzt

Jahrelang gehörte Silvan als Spitzensportler zur 1. Mannschaft des BSV Stans in der zweithöchsten Liga der Schweiz, die Nationalliga B. Sein grosses Handball-Wissen

stellt er heute als Technischer Leiter beim BSV Stans unter Beweis, mit Jogging hält er sich fit. Als Kleinkaliberschütze holte Silvan mit Büren-Oberdorf bei den Zentralschweizer Gruppen-Meisterschaften mehrere Titel. Den Schiesssport hat es auch Pascal angetan, als grösster Erfolg steht der Rütli-Meisterbecher, der einen ganz hohen Stellenwert geniesst, in der Vitrine. Eine ruhige Hand ist beim Yffelnbauen gefragt, ein weiteres grosses Hobby von Pascal. Silvan und Pascal stehen mit beiden Füssen auf einem von ihnen gebauten Fundament, im Berufsalltag und als Sportler. Ihr Motto: «Handwerk hat goldenen Boden». Auch Fussball steht hoch im Kurs, ab und zu sind Pascal und Silvan an einem Spiel beim FCL in Luzern oder in einem Stadion in der Schweiz anzutreffen.

Franz Niederberger

